

Manos Unidas: 8.000 euros para un hospital

Manos Unidas logró recaudar 8.000 euros para ayudar al proyecto de construcción de un hospital en el Congo. Los solaneros volvieron a volcarse con las actividades organizadas, entre las que destacó el tradicional Día del Bocado, con la elaboración de unas 4.000 unidades. La venta de bocatas, las colectas de Santa María, Santa Catalina y San Juan Bautista, y otros donativos, permitieron alcanzar esta importante cantidad. Entre tanto, varios voluntarios de Manos Unidas están intentando organizarse para crear un grupo estable en La Solana.



Mercadillo solidario

GABRIEL JAIME

El tradicional mercadillo solidario del CEIP "El Humilladero" recaudó 756 euros con la venta de diversos objetos realizados o donados por toda la comunidad educativa del centro. El dinero irá destinado a la Fundación "Vicente Ferrer" para colaborar en algún proyecto educativo en la comunidad de Anantapur, una de las zonas más desfavorecidas y necesitadas de la India. Tanto el equipo directivo del colegio como el representante de la Fundación se mostraron muy contentos por la gran respuesta ofrecida.



Asesoría de empresas
Fiscal, laboral y contable

2 Tfno. 926 63 45 86 - LA SOLANA